

Wir trauern um

Ursula Brunner

1950-2019

Als profilierte Kämpferin gegen die aktuelle Zerstörung des Weltklimas hat Ursula Brunner die KlimaSeniorinnen Schweiz seit ihrer Gründung 2016 begleitet, anwaltschaftlich unsere Klage gegen die ungenügenden Klimaziele des Bundesrats formuliert und vertreten, und uns in jeder Hinsicht informiert, begleitet und unterstützt.

Ihre warmherzige Persönlichkeit, ihr umfassendes Engagement und enormes Wissen waren für uns jederzeit Stütze und Bereicherung. Wir werden Ursula nicht vergessen und uns weiterhin für die gemeinsamen Ziele einsetzen.

Gründungsmitglieder der KlimaSeniorinnen Schweiz

Ruth Schaub
Heidi Witzig
Elisabeth Joris
Annelise Burger